



MaL Support for Members

Andrea Lang

Am Leutenberg 1
87745 Eppishausen

E-Mail: support4members@eaasdc.eu

If someone does a trip, then he can tell a lot!

And when four square dancers travel together, they can book a cheap stay in youth hostels!

Since 2015, EAASDC e. V. is a group member of the German Youth Hostel Association (DJH). This means that you, as member clubs, can borrow membership-cards from us for free and you can use the "JuHe" as groups.

The condition of the DJH is that you are a group of at least 4 persons in Germany, in other countries at least 10 persons.

You can use these accommodation options if you are organizing a special and want to accommodate guests or you are going to an event as a club or on club outings, bannerstealings etc.

The procedure is as follows:

- Hostels in Germany are booked at www.jugendherberge.de, overnight stays abroad at www.hihostels.com. The reservation is made by the club itself.

- When booking, use the **membership-number of the EAASDC: 022-17037672001**

Contact me **as soon as possible** (that includes „in advance“, before any reservation is made) via mail to Support4Members@eaasdc.eu

Wenn einer eine Reise tut, dann kann er viel erzählen!

Und wenn sich vier Squaredancer zusammen auf die Reise machen, können sie auch noch günstig in Jugendherbergen übernachten!

Seit dem Jahr 2015 hat EAASDC e. V. die Gruppenmitgliedschaft beim Deutschen Jugendherbergswerk e. V. (DJH). Das bedeutet, dass ihr als Mitgliedsclubs bei uns kostenlos Ausweise ausleihen und als Gruppen die „JuHe“s nutzen könnt.

Hierbei sind die Konditionen des DJH bindend: so gilt in Deutschland eine Mindestgruppengröße von 4 Personen, im Ausland von 10 Personen.

Ihr könnt diese Übernachtungsmöglichkeiten nutzen, wenn ihr ein Special veranstaltet und dabei Gäste unterbringen wollt oder ihr selbst als Club unterwegs seid zu Specials oder auf Clubausflügen, Bannerstealing etc.

Das Prozedere läuft wie folgt:

Jugendherbergen in Deutschland werden

unter www.jugendherberge.de,

Übernachtungen im Ausland unter

www.hihostels.com gebucht. Die

Reservierung erfolgt durch den

jeweiligen Verein.

Bei der Buchung gibt der Verein die

Mitgliedsnummer der EAASDC an:

022-17037672001

Der Club wendet sich **möglichst frühzeitig** per Mail an

Support4Members@eaasdc.eu (gerne auch im Voraus vor einer Buchung)

♣ indicating the desired date of your stay
 ♣ and the postal address I shall send the card to. Please note, that orders are only accepted by the official club representatives (President, etc.) deposited with us.

- The club will receive the membership-card by letter via Deutsche Post 1-2 weeks before the departure, so you can present it in the youth hostel upon arrival.

- When you are back home, please send the membership-card back to me within max. 4 weeks - The faster, the better, because others want to use these membership-cards too.

Please don't hesitate to ask me if there are any further questions.

♣ unter Angabe des gewünschten Termins (von wann bis wann ihr die Karten benötigt)

♣ und der Postanschrift, an die die Karte geschickt werden soll. *Hierbei gilt:* Bestellungen werden nur von den bei uns hinterlegten Vereinsvertretern (President, etc.) akzeptiert.

Der Verein erhält die Mitgliedskarte per Brief 1-2 Wochen vor der Abfahrt und legt diese in der Jugendherberge bei Anreise vor.

Sendet nach den Übernachtungen die Mitgliedskarte bitte innerhalb von max. vier Wochen zurück an die EAASDC – Je schneller, je lieber, denn auch andere wollen diese Mitgliedskarten nutzen.

Für weitere Fragen stehe ich Euch gerne zur Verfügung.



badges & more GbR



Sylvia Wieners u. Karl Keßler

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

www.badges-and-more.de

info@badges-and-more.de

Wir entwerfen und erstellen:

Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logos, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.

Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.

Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

